Chers Parents,

Chers Elèves,

Comme vous le savez, en tant que membres de l'école, vous êtes les bienvenus pour venir partager un moment convivial avec toute l'équipe de l'Athénée Royal de Namur ce <u>samedi</u> 13 avril entre 10h et 18h.

La météo va nous offrir une journée magnifique avec un soleil qui sera bien agréable... Nous avons beaucoup de chance ! Ce sera donc le moment de profiter de divers jeux d'extérieurs :

- châteaux gonflables pour les enfants de maternel et primaire
- grimages
- trampoline pour les enfants à partir de 8 ans
- arme de siège (catapulte) pour les plus grands
- tournoi de basket entre 14 heures et 16 heures

Pour ravir nos papilles gustatives, restauration et petite restauration sont prévues :

- boulettes sauce tomate avec frites (dans le restaurant scolaire rue du Collège)
- hamburgers, frites, crêpes, gaufres (près du chapiteau cour du primaire)
- un bar sur chaque implantation

Spécifique au fondamental : fancy-fair des petits sous le chapiteau de 13h à 16h30

Spécifique au secondaire : ateliers de présentation des options, jeux et activités liés aux cours dispensés, présentation des projets et spécificités de la section secondaire, préinscriptions à la salle d'étude

Pour toute l'école : quelques élèves ayant suivi une grande partie de leur cursus scolaire à l'Athénée royal de Namur distribueront les programmes aux entrées, un plan de l'école si besoin et feront même visiter les lieux aux personnes qui viennent découvrir notre école.

Je tiens déjà à remercier tous les enseignants, parents et élèves qui se sont investis d'une manière ou d'une autre pour que cette journée soit une réussite. Nous avons encore besoin de quelques personnes pour surveiller les châteaux gonflables. Avis à nos grands étudiants!

Au plaisir de vous rencontrer samedi...

Evelyne Wiels

Directrice